

# Le plein de voix pour Sarah Schwab

Enchanté par Marina



Marina D'Amico a enchanté le nombreux public. Photo RL

Malgré son calendrier chargé, Marina D'Amico a tenu à être présente au concours de la chanson de Villerupt. Mairaine du festival, elle a également accepté de faire partie du jury. Son charisme et sa gentillesse ont largement plu aux spectateurs. Qui plus est, l'invitée d'honneur des organisateurs s'est prêtée de bonne grâce à l'incontournable jeu des autographes et des photos. Pour mémoire, Marina avait 9 ans lorsqu'elle a remporté le concours local. Après sa participation à l'émission *The Voice* de TF1, elle partage son temps entre les concerts et les études ; elle est en 2<sup>e</sup> année de BTS management. Auteur-compositeur et interprète, Marina D'Amico a signé un single intitulé *Peur du vide*. Ses fans pourront se le procurer en septembre. Samedi soir à Villerupt, le public a eu droit à une interprétation en avant-première du fameux titre. Un cadeau de plus qui n'a pas manqué de faire l'unanimité. Marina a été ovationnée.

Le Festival de la chanson a révélé de nombreux talents. Parmi eux, Sarah Schwab de Fresnois-la-Montagne, gagnante du concours des plus de 13 ans et Victoria Salomone, Jarnysienne, lauréate de la catégorie enfant.

Le concours de la chanson organisé par l'Entente sportive Villerupt-Thil (ESVT) s'étoffe tous les ans davantage. Samedi soir, le public était bien présent pour assister à une finale qui s'annonçait prometteuse et qui a comblé toutes les attentes. Il y en a eu pour tous les goûts, avec de la musique avant tout, mais aussi de la danse, de la bonne humeur et des concurrents soudés en dépit de la compétition.

chanté sur scène. Si tous ont été gagnants, le jury a tout de même établi un classement : il a désigné Victoria Salomone, petite Jarnysienne arrivée en tête des voix, suivie de près par Ilona Depiesse, Naomi Klein, Léa Wszelaki, Morgan Nedelec et Léa Sigala. Les cinq jeunes filles ont été récompensées par un diplôme et une entrée dans un parc d'attractions.

## Du haut niveau

Seize candidats, motivés et solidaires entre eux, sont à leur tour montés sur scène pour la finale du Festival. Luana et Giovanni, présentateurs de la soirée, ont largement contribué à détendre l'atmosphère avec leur bonne humeur communicative, enroulée dans une pointe d'accent italien.

Chacun des apprentis chanteurs a prouvé son savoir-faire au travers de différents registres de chansons modernes, du *bel canto*, ou de la musique italienne. Certains se sont présentés individuellement, d'autres étaient accompagnés par la MJC de Villerupt, ou l'association du Royaume des fêtes de Briey. Créée en 2013, celle-ci organise des manifestations dans plusieurs domaines culturels, dont le chant, d'où la présence de 11 candidats de l'association, soutenus par Jonathan Meyer, président.

Le jury a délibéré longtemps pour désigner le vainqueur.



Sarah Schwab, âgée de 14 ans, est la grande gagnante. Venant de Fresnois-la-Montagne, la demoiselle voue une passion immodérée au chant depuis son enfance. Photo RL

Loris Mancini, directeur de la régie Lorraine de spectacles a volontiers reconnu que le concours montait en gamme d'une année à l'autre : « *Il va devenir un rendez-vous incontournable pour les talents désirant percer dans ce milieu difficile !* » Cinq gagnants ont été désignés, dans l'ordre : Sarah Schwab, Yoann Sahli, Pascal Benacquista, Pascal Muller et Laurent Guernevel. La soirée s'est terminée en chansons, toujours, autour de Marina D'Amico au piano.

## Six noms au palmarès

Les cinq premiers du concours ont été récompensés. Sarah Schwab a ainsi reçu une enveloppe de 500 € offerte par Ixina et une participation en avant-première au spectacle de Laam offert par Loris Mancini. Yoann Sahli est reparti avec un bon d'achat de 150 € offert par la ville de Villerupt et deux repas par le restaurant Postkuch à Esch-sur-Alzette. Pascal Benacquista a obtenu de la Ville un bon d'achat de 150 €. Pascal Müller et Laurent Guernevel ont chacun reçu un bon d'achat de 100 € offert par la ville. Sébastien Hoffmann, prix du public, s'est vu remettre une montre.

## Prestations réussies

La soirée a débuté sur une chorégraphie des jeunes danseuses de l'école des arts de la MJC, dont le talent inné a été mis en avant et enrichi par Anne Wingelincx-Gomez, leur professeur. À chacune de leurs prestations, elles ont été chaleureusement applaudies par les spectateurs. Camille Lebourg, professeur de chant, a donné de précieux conseils aux candidats de moins de 13 ans pendant la répétition.

Selon Rodolphe Valentini, cheville ouvrière du festival, les candidats partageaient sur le même pied d'égalité : « *Le concours a pour but de révéler tous les talents, quel que soit l'âge des concurrents. Il nous a paru évident de donner leur chance aux enfants. Le lauréat de l'an dernier, Vincent Gangarosa, âgé de dix ans, a encore époustoufflé le public ce soir.* » Pour la version 2014, six candidats ont